

— Sa Grandeur Mgr l'Archevêque s'est rendu à Fraserville, samedi dernier, pour y donner la confirmation. En revenant il s'est arrêté au collège de Sainte-Anne, où il a confirmé, samedi soir, 27 élèves et présidé, dimanche matin, à l'ordination de quelques clercs.

M. Joseph-François Richard, du diocèse de Chatham N.-B., a reçu la tonsure, et MM. Noël Pelletier, Stanislas Théberge, Joseph-Emile Bernard, Pamphile Legendre et Charles Bourque, tous du diocèse de Québec, les ordres Mineurs.

Lors de la clôture d'une retraite, à Plessis-ville, mercredi matin, Mgr l'Archevêque a présidé à une réunion solennelle de la Ligue du Sacré-Cœur. A cette occasion un grand nombre d'hommes se sont enrôlés dans cette belle société qui lutte avec tant d'efficacité contre le blasphème et l'intempérance.

De retour à Québec, Sa Grandeur en repartait après quelques heures d'intervalle, pour aller donner la Confirmation à Saint-Ambroise.

---

## VISITES PASTORALES DE MGR PLESSIS

JOURNAL DE LA MISSION DE 1815

### APPENDICE D

(Suite.)

---

Boston, 19 septembre 1822.

Mor seigneur,

Le cher M. Turgeon (1) m'a remis la lettre dont vous m'avez honoré. Je fus enchanté, lorsque je vis à Montréal cet intéressant et digne prêtre, et surtout lorsque je le vis prêt à m'accompagner. Je lui laisse les détails de son voyage, et j'ajoute seulement (ce qu'il ne vous dirait pas) qu'il a été admiré et qu'il est sincèrement regretté. J'ai fait mon possible, mais sans succès, pour le retenir plus longtemps. Malheureusement sa santé n'est pas rétablie; je m'estimerais heureux, s'il pouvait, l'été prochain, passer quelque temps avec moi.

Mes visites en Canada m'ont toutes pénétré de respect pour

---

(1) Plus tard archevêque de Québec.